

"No hay negociaciones": Ministro de Hacienda de Colombia niega la compra de Monómeros

El ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, se pronunció sobre la posible compra de la empresa colombo-venezolana, Monómeros. Aclaró que no habrán negociaciones debido a las sanciones. El Gobierno colombiano aún permanece interesado en la adquisición de la compañía venezolana

Redacción Versión Final — 30/03/2023 - 9:59 am

POLÍTICA Y DINERO VF HOME

@VersiónFinal — Archivo



Comparte

Durante una entrevista al medio Wradio, el ministro de Hacienda de Colombia, José Antonio Ocampo, anunció que no se realizará la compra de la empresa Monómeros Colombo Venezolanos S. A. hasta que no se "aclaren" las sanciones de Estados Unidos, impuestas a Venezuela.

"No puede haber negocio con Monómeros mientras que no se aclare cómo son las sanciones de Estados Unidos a Venezuela", aclaró Ocampo.

Y agregó que, "a Monómeros Estados Unidos la reconoce como propiedad del gobierno alternativo, que hoy en día ya no cuenta con presidente, porque el señor Juan Guaidó no es el presidente legítimo".

Asimismo, señaló que el Gobierno nacional de Colombia reconoce al presidente Maduro, "si el Gobierno colombiano llegara a comprar en sociedad seguramente con el sector privado es una posibilidad, pero primero hay que aclarar los efectos jurídicos, porque si compramos una empresa y después hay sanciones de Estados Unidos, pues no tiene ningún sentido".

A pesar de esto, las autoridades colombianas han indicado que el Gobierno se ha mostrado interesado en la adquisición de la estatal venezolana. Sin embargo, el ministro manifestó que "no hay negociaciones con Venezuela".

Según Banco y Negocios, recientemente la empresa colombiana **Ecopetrol S. A.** **desmintió sus intenciones de comprar Monómeros**, tras las declaraciones de **Armando Benedetti**, **embajador de Colombia en Venezuela**, ya que la junta directiva no ha manifestado sus intenciones por adquirirla.

#Compra #Monomeros #Venezuela Colombia Negociaciones

Comparte Facebook Twitter

LEA TAMBIÉN



El colombiano Luis Díaz vuelve a entrenar con el Liverpool



Shakira lanza un dardo directo a Clara Chía con una selfie



La salud del papa Francisco 'mejora progresivamente' y sigue en tratamiento

< ANTERIOR

SIGUIENTE >

COMENTARIOS

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

VERSIÓN FINAL

Fundado el 8 de septiembre de 2008
Depósito legal pp200601ZU910
Avenida Universidad No. 25-279
Edificio Diario Versión Final
Maracaibo, Venezuela.
Máster (0261) 800-8100

¿Quiénes Somos?

Staff
Contactos
Comercialización
Avisos

Síguenos

